

Protokolleintrag vom 20.04.2005

2005/170

Postulat von Pierino Cerliani (Grüne) und Gregor Bucher (Grüne) vom 20.4.2005: Zürich Tourismus, Berücksichtigung des Nachhaltigkeitsgedankens

Von Pierino Cerliani (Grüne) und Gregor Bucher (Grüne) ist am 20.4.2005 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Erhöhung der finanziellen Beteiligung an Zürich Tourismus von einer stärkeren Berücksichtigung des Nachhaltigkeitsgedankens abhängig gemacht werden kann.

Begründung:

Die Stadt Zürich ist für Ihre Bemühungen, ihre Mittel im Sinne der Nachhaltigkeit einzusetzen, mehrmals ausgezeichnet worden – da scheint es nur konsequent zu sein, wenn sie sich auch dafür einsetzt, dass die Mittel, mit denen sie externe Stellen unterstützt, ebenfalls in diesem Sinne eingesetzt werden. So kann die Stadt mit ihrer finanziellen Unterstützung eine wesentliche Multiplikatorwirkung erzielen auf dem Weg in eine Nachhaltige Gesellschaft.

Gerade im Tourismus (die Freizeitmobilität hat unterdessen bekanntlich einen Anteil von über 60% an der Gesamtmobilität erreicht!) schlummern noch riesige Potentiale für ökologische Verbesserungen, und auch soziale und gesellschaftliche Anliegen sind in der Tourismusförderung bislang nicht oder nur marginal berücksichtigt worden – für Nachhaltiges Handeln sind aber bekanntlich neben den wirtschaftlichen eben auch die zwei vorgenannten Aspekte ausgewogen zu berücksichtigen.